

Rechtsprechung / 2. Strafverfahrensrecht

Nr. 48 Bundesgericht, Strafrechtliche Abteilung, Urteil vom 13. März 2015 i.S. Oberstaatsanwaltschaft des Kantons Schwyz gegen X. – 6B_811/2014

Art. 426 StPO: Kostentragungspflicht der beschuldigten Person.

Die Bestimmung zur Kostentragungspflicht der verurteilten beschuldigten Person gemäss [Art. 426 Abs. 1 StPO](#) ist zwingend anzuwenden. Der Verfassungsgrundsatz, dass staatliches Handeln «verhältnismässig» sein muss ([Art. 5 Abs. 2 BV](#)), ändert nichts an der Kostentragungspflicht gemäss [Art. 426 Abs. 1 StPO](#). Sofern keine...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login